

## **Aux sourds qui pensent « qu'étouffer », c'est gouverner !**

En ce jour anniversaire, d'une grogne sans précédent dans notre douce France, je voudrais remercier ceux et celles qui ont eu le courage de dire haut et fort le malaise croissant qui opprime les plus faibles les plus démunis, les plus fragiles, en commençant par les Gilets jaunes et les Urgentistes d'un Hôpital qu'on accuse d'avoir la rage pour expliquer la volonté d'un pouvoir de l'Asphyxier, pour ne pas dire l'Euthanasier, **et à tous les autres osant exprimer leur malaise sur la place publique.**

Lorsque trop c'est trop, lorsque l'insupportable est atteint il est temps, me semble-t-il, de soutenir d'une manière ou d'une autre, ceux qui ont **franchi** les limites, **au point de ne même plus pouvoir arriver à survivre !**

La spiritualité, ce n'est pas seulement PRIER pour un monde meilleur, c'est aussi AGIR pour les changements, comme le préconisait l'Abbé Pierre, afin que ceux qui souffrent le plus soient UN PEU PLUS « qu'Entendus, ou Compris ! »

***Dans une démocratie digne de ce nom, des mesures « immédiates » doivent être prises par un gouvernement digne de sa fonction, et ne doivent pas exclusivement être destinées à ceux qui n'en ont pas vraiment besoin !***

Dans une démocratie, le peuple « *dêmos* », qui est le fondement même de ce vocable, doit être soutenu quand il en a besoin, ce qui est loin d'être le cas dans notre pays, ***soi-disant démocratique !***

*À bon entendeur, salut ! <sup>(1)</sup>*

Raymond MAGDELAINE  
Webmestre

**(1)** Coluche utilisait un autre mot plus **imagé** !

*Dans l'image, datant de 1980, associée à ce billet d'humeur, vous pourrez constater que le malaise ne date pas d'aujourd'hui !*

AFFICHE ÉDITÉE PAR CHARLIE HEBDO

Avis à la population

# COLUCHE CANDIDAT

J'appelle les fainéants, les crasseux, les drogués, les alcooliques, les pédés, les femmes, les parasites, les jeunes, les vieux, les artistes, les taulards, les gouines, les apprentis, les Noirs, les piétons, les Arabes, les Français, les chevelus, les fous, les travestis, les anciens communistes, les abstentionnistes convaincus, tous ceux qui ne comptent pas pour les hommes politiques à voter pour moi, à s'inscrire dans leur mairie et à colporter la nouvelle.

**TOUS ENSEMBLE  
POUR LEUR FOUTRE AU CUL AVEC**



*le seul candidat  
qui n'a pas de raison  
de mentir.*

Ne pas confondre les participations et les sommes de sommes opérées à l'officine, offines de responsabilité par l'Etat français.